



Jesús pensó en los demás

Jesucristo pensó en las necesidades de los demás. Vio que las personas lo seguían y supo que necesitaban Su ayuda. Sintió gran amor por ellas y quiso ayudarlas. Jesús las sanó y las bendijo. Podemos pensar en otras personas como lo hizo Jesús. ●

Puedes leer este relato en Mateo 14:13-14.

PUEDO PENSAR EN LOS DEMÁS

¿Quién necesita tu ayuda?

Ofrece una oración y planea hacer algo para ayudar a esas personas.



¡Sigue tu plan!



Queríamos dar servicio y encontramos un lugar donde se necesitaban mantas para bebés. Hicimos estas mantas mientras escuchamos la conferencia general. Nos sentimos bien al aprender una nueva habilidad y dar a alguien necesitado.

Luke, Boston y Steele P., 6, 11 y 10 años, Carolina del Norte, EE. UU.

¿Qué haces para tratar de ayudar a los demás como lo hizo Jesús?
Escríbenos y cuéntanos.



Recorta esta tarjeta para que te recuerde seguir ayudando como lo hizo Jesús.